

基山っ子

基山小学校だより No,26 令和3年3月10日(水) 基山町宮浦41番地 電話92-2431 校長 江口陽子

学校教育目標「きたえ やりぬき まなびあう |



~「ありがとう集会」を実施しました~

3月5日(金)の $2\cdot3$ 校時は、 $1\sim4$ 年生とのお別れ式を兼ねて「ありがとう集会」を開催いたしました。これまで最上級生としてお世話になった6年生に、卒業のお祝いと感謝の気持ちを伝える会です。今回からは、5年生が中心となって企画や運営に携わり、低・中・高と学年を入れ替えながら集会を進めました。

集会では、各学年テーマを設けて準備を行いました。1、2年生は学習の成果と歌の披露、3年生は今年度から習った毛筆で浄書した卒業生の名前を書き、1人1人の好きなことや楽しかったこと、夢などを伝えました。4年生は6年生が誕生した年から12年間を社会で起きた出来事とともに振り返りました。5年生は、学校生活の様子を劇に仕立て、それぞれの活動で中心となって役割を果たす6年生の姿を表現し、6年生から学んだことや最上級生としての決意を伝えました。また、5年生からは、登校班でお世話になった感謝の気持ちを手紙に込めて1人1人にカードを渡しました。6年生からは各学年へ集会のお礼とともに、これから頑張ってほしいことを谷川俊太郎の詩の朗読や歌を通して後輩へ思いを託しました。

前日の準備では、体育館や通路に6年生の似顔絵や輪飾りや花、色紙で折った飾りを作って飾り、会場からも「ありがとう」の思いが伝わる演出がありました。他の学年はGoogleMeetを使って配信された映像を教室で参観しました。学年の発表を真剣な眼差しで見る様子や発表が終わるごとに拍手を送る等、教室と体育館での発表が一体となって集会を実施できたことも子供たちの成長した姿が見られ、心に残る集会となりました。

6年生は基山小で責任をもって取り組んだ活動に自信をもち、中学生になっても頑張って欲しいと願います。今回は残念ながら保護者の皆様には参観いただくことはできませんでしたが、卒業式で録画を見ていただき、お子様の頑張りにお声掛けいただければ幸いです。













~ふれあい交流会がありました~

基山中校区小中一貫教育の取組として、特別支援教育部会ではふれあい交流会を実施しています。2月25日(木)は、基山中学校1年生と小学校6年生を対象に、中学校で授業を体験しました。国語科では「漢字探しクイズ」、理科では紫キャベツを使って酸性・アルカリ性・中性の実験、社会科では「県の特徴」等が行われ、中学生や若基小学校の6年生とも仲良く打ち解けて一緒に活動することができ、楽しい時間を過ごすことができたようです。今回の体験を通して、スムーズに中学校での生活をスタートできることを願っています。

~5年生「米作り体験発表会・感謝の会」を行いました~

3月2日(火)に、総合的な学習の時間に5年生が取り組んだ「米作り」の体験発表会及び感謝の会を、農業委員会やJA、基山町役場の方をお招きして実施しました。

体験発表では、米について調べたことや実際に活動した米作りの1年間の思い出を映像で振り返りながら、感想や米作りの思い出、米の歴史や日本の代表的な米の種類や生産量、世界の米作り等について各クラスで分担し、発表しました。基山町の米作りについては、田んぼの総面積や米作りに関わる生産者の人数、収穫量など、具体的な例示を示しながら説明することができました。

お世話になった関係者の皆様に感謝の気持ちを表すため、 基山の米のPRするため、2月に天野龍様から教えていただいたことをもとに、ステッカー作りに挑戦し作品を仕上げました。今後、ステッカーを貼った米は、学校給食をはじめ、スーパーやふるさと納税の返礼用としても使用していただく予定で、子供たちにとっても楽しみが増えました。

農業委員会の水田会長様からは、丁寧に心を込めて米作りを行っている気持ちや子供たちには、農業の後継者不足に触れて、基山の農業を担う人材への期待と米のようにすくすく育ってほしいとメッセージを頂きました。

今年度は、コロナ禍の中、田植えと稲刈り、しめ縄作りの体験を行いましたが、5年生の活動に備えて、農業委員会の方を中心に田んぼを管理していただきました。

地域の皆様のおかげで体験を通してお米について興味をもち、幅広く学ぶことができたことに心より感謝申し上げます。





~最後の委員会活動~

3月2日(火)は、今年度最後の委員会活動が行われました。委員会ではありがとう集会に向けての準備とともに、1年間の活動を振り返り、6年生から5年生へリーダーの引き継ぎを行いました。

委員会活動は、全校のみんなが元気に気持ち良く安全に学校生活を送ることができるように、毎月の目標から具体的な実践や活動内容を決めて、全校児童に呼び掛けながら共に頑張っています。

委員会活動の自主的な取組を通して、自分だけでなく集団生活の中で、人のために役立つことを責任をもって行う大切さを学ぶことができたようです。バトンを受け取ったこれから全校を引っ張っていく5年生に期待したいと思います。











6日(火)1学期始業式、赴任式 ※クラスは、昇降口で確認ください。

12日(月)入学式

※2~6 年給食あり、13:30 下校予定

16日(金)授業参観

※2 年生以上で実施

21 日 (水) ~27 日 (火) 家庭訪問

28日(水)家庭訪問予備日

※家庭訪問は、玄関先訪問を行う予定です。

30日(金)新入生歓迎基山登山

※雨天の場合は、中止



この他、身体測定や検診等の保健行事については、学年だよりや時間割等で確認をお願いします。